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Stellungnahme zum Antrag 815/2007

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 3141-00

Stuttgart, 27.05.2008

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

SPD-Gemeinderatsfraktion                      

Datum

30.11.2007

Betreff

SIMT - Situation und Zukunft?

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Inzwischen hat sich der Geschäftsführer der Steinbeis-Hochschule Berlin (SHB), Herr
Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Johann Löhn, in der öffentlichen Sitzung des Bezirksbeirats
Birkach-Plieningen am 14. April 2008 über die künftige Entwicklung des Stuttgart In-
stitute of Management and Technology (SIMT) geäußert. Die Fragen können daher
wie folgt beantwortet werden:

•  Status quo und Zukunft des SIMT

Aus finanzieller Sicht steht das SIMT zwischenzeitlich auf einer soliden Basis.
Außer den 40 Altstudenten, die ihre Prüfung bei der Uni Stuttgart als Externe ab-
solvieren, gibt es mittlerweile 25 neue Studierende im Studiengang Master of
Business and Engineering.

Darüber hinaus sind weitere 8 Studierende für den neuen Studiengang Master of
Science International eingeschrieben.

Bis zum Jahresende 2008 rechnet das SIMT mit rd. 100 Studierenden in Stuttgart
bei zahlreichen weiteren Studiengängen, die in 8 SIMT-Instituten eingerichtet
werden sollen.

Das SIMT soll als Marke am Standort Stuttgart erhalten bleiben.
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•  Folgen des Nichtvorhandenseins einer Staatlichen Anerkennung:

Durch die Zugehörigkeit zur SHB als private, staatlich anerkannte Hochschule mit
Promotionsrecht ist das SIMT entsprechend staatlich anerkannt. Die Verantwort-
lichkeit für die Graduierungen liegt bei der SHB.

•  Bedarf des städtischen Kapitalstocks:

Aufgrund der Veränderungen, die das SIMT durch die Übernahme der SHB erfah-
ren hat, kann die rechtlich unselbständige Stiftung als aufgelöst betrachtet wer-
den. Der Kapitalstock wird in das allgemeine Vermögen der Landeshauptstadt zu-
rückgeführt.

Aufgrund der schriftlichen Beantwortung halte ich einen ergänzenden mündlichen
Bericht im Verwaltungsausschuss für entbehrlich, zumal die Verwaltung über keine
weiterführenden Informationen bzgl. des SIMT bzw. der SHB verfügt.

Dr. Wolfgang Schuster
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